

Liebe Eltern,

in den letzten Wochen dieses Schuljahres haben wir noch viel vor und hoffen, dass uns das Wetter gewogen sein wird. Hier die Vorhaben in den nächsten zwei Wochen:

1. Völkerballturnier

Schon diesen Freitag, den 07.06.24 findet das Völkerballturnier der 3. Klassen statt. Bei gutem Wetter spielen wir im Stadion, bei anhaltendem Regen müssen wir in die Turnhallen der Schule ausweichen.

Im Stadion sind Sie herzlich eingeladen, die Turnhallen sind für Zuschauer leider viel zu beengt. Die Kinder brauchen Sportkleidung, Getränk, Brotzeit und evtl. Sonnenschutz.

Der Unterricht endet stundenplanmäßig.



2. ADAC- Fahrradparcours



In der nächsten Woche bietet uns der ADAC einen Fahrradparcours an.

Am Montag/Donnerstag und Freitag wird gefahren.

Die Klassen wissen, wann sie an der Reihe sind.

Die Räder werden von der Grundschule gestellt, aber natürlich dürfen die Kinder nur mit Fahrradhelm fahren.

Außerdem brauchen sie an diesem Tag ihre Schulsachen wie immer.

Der Unterricht endet wieder stundenplanmäßig.

Ich hoffe, die Kinder haben viel Spaß und bleiben immer fair.

Mit lieben Grüßen!